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Zusammenfassung

        
Ein sechsjähriger mitteleuropäischer Junge mit einem Tumor im Nasen-Rachen-Raum und mit gleichzeitigem Tumorbefall eines Halslymphknotens starb trotz Chemotherapie 86 Tage nach dem Auftreten der ersten Symptome. Die histologische und zytologische Untersuchung von Probeexzisionsmaterial aus dem Epipharynx bzw. eines Halslymphknotens zu Beginn der Erkrankung ergaben das Bild eines Non-Hodgkin-Lymphoms hohen Malignitätsgrades vom Aussehen eines Burkitt-Tumors. Hohe Antikörpertiter gegen Epstein-Barr-Virus-(EBV-)spezifisches Viruskapsid-Antigen, Nuklear-Antigen und die R-Komponente des EBV-Early-Antigen-Komplexes sowie die mittels DNS-DNS-Hybridisierung nachgewiesenen etwa 27 EBV-Genomäquivalente pro Tumorzelle wiesen den Tumor als echtes Burkitt-Lymphom aus, das bisher außerhalb Afrikas außerordentlich selten beobachtet wurde.


      
        
Abstract

        
A 6-year-old European boy with a tumour in the head and neck region died 86 days after the first occurrence of symptoms despite chemo- and radiotherapy. An epipharyngeal biopsy at the beginning of the disease and a cytological investigation of biopsy and autopsy material showed non-Hodgkin lymphoma with a high degree of malignancy of the Burkitt type. High antibody titres against Epstein-Barr virus (EBV)-specific virus capsid antigen, nuclear antigen and the R component of the EBV-early-antigen-complex as well as the approximately 27 EBV genome equivalents per tumour cell, demonstrated by DNA-DNA hybridisation, characterised the tumour as true Burkitt lymphoma which is observed extremely seldom outside Africa.
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